



## *MACROECONOMIA*

*ALUMNA: GORDILLO PEREZ PAULINA RUBIRE*

*CATEDRATICO: MIREYA DEL CARMEN GARCIA ALFONZO*

### *ENSAYO UNIDAD I*

*CONTADURIA PUBLICA*

*6° CUATRIMESTRE*

## INTRODUCCION

En el siguiente ensayo hablare de la economía y su significado de los factores de producción de bienes y servicios, de los problemas económicos y la escasez de los recursos para producir bienes y servicios, la diferencia entre microeconomía macroeconomía el funcionamiento de los sistemas económicos los tipos de sistemas económicos, el capitalismo y el socialismo y el significado de cada uno.

Espero y sea de su agrado.

## QUÉ ES ECONOMÍA:

La economía es una ciencia social que en su análisis emplea el método científico para las elecciones económicas que las personas continuamente realizan y las consecuencias de estas elecciones. La complejidad sobre este tema, así como sus interrelaciones cuya comprensión, requiere de ciertas simplificaciones para lo que se ha desarrollado las teorías y modelos. Al obtener el conocimiento se obtiene de manera ordenada y sistemática, sigue un método en el proceso y busca conocer las causas y leyes que rigen el fenómeno o hecho económico ya que observa, describe, explica y predice, como consecuencia de esto orienta la conducta humana respecto a la realidad.

Aunque para varios autores el significado de economía es diferente, pero en todas esta la escasez de los factores de producción como son la tierra, trabajo, capital, tecnología estos recursos se utilizan para producir bienes y servicios y solo existen en cantidades ilimitada. Un ejemplo la tierra, que esta incluido el suelo que es donde está asentado un sembradío, fábrica o comercio, minerales que son las reservas de minerales utilizadas para crear energía el agua que son los recursos hidráulicos como son lagos y ríos. El segundo factor es el trabajo que es la mano de obra ósea el trabajo que realiza el ser humano para producir bienes y servicios, el tercer factor capital que se refiere a la maquinaria, equipo, herramientas, mobiliario, construcciones y todos aquellos bienes que sirven para producir otros bienes y servicios, la tecnología es el último facto y se refiere al modo de producir los bienes y servicios y a su vez los creadores de la tecnología reciben ingresos por el uso de sus marcas y patentes.

Ahora bien, la economía se divide en dos partes entre macroeconomía y microeconomía ya que ambas son diferentes por ejemplo la microeconomía se enfoca al estudio del comportamiento de los sectores económicos individuales y la macroeconomía se enfoca al estudio de la economía como un todo.

## **LOS PROBLEMAS ECONÓMICOS FUNDAMENTALES LA ESCASEZ Y LA ELECCIÓN ECONÓMICA**

Lo recursos escasos no permiten que todas las necesidades sean satisfechas, la elección entre alternativas es un hecho de la vida diaria que nos impone la escasez, esta necesidad de elección da origen a la sustitución. Las familias, empresas y gobierno deben evaluar

constantemente actividades substitutivas, determinando que es lo que deben ceder a fin de obtener un bien, un servicio, un recurso o desarrollar cierta actividad.

Los elementos que intervienen en la actividad económica son: deseos humanos, recursos y técnicas de producción

## 1.2 EL FUNCIONAMIENTO DEL SISTEMA ECONÓMICO

El sistema económico es un conjunto estructurado de formaciones sociales que mantienen entre si interrelaciones fuertes, profundas, estables, tales que su posición en el sistema define su dinámica interna, las etapas de la actividad económica son • Producción • Distribución • Consumo, los Elementos para Consumir: • Bienes • Servicios Unidades de Producción: • Individuos

## SISTEMAS ECONÓMICOS

Los tres tipos fundamentales de sistemas económicos: el capitalismo, el socialismo y el de economía mixta, que es el preponderante en la actualidad, el cual se puede dividir en socialismo mixto y en capitalismo mixto.

Los sistemas económicos se clasifican fundamentalmente de acuerdo a la propiedad de los medios de producción (capital y recursos naturales), en dos tipos básicos:

- Propiedad privada: Sistema capitalista.
- propiedad estatal: propiedad estatal: sistema socialista

## CAPITALISMO

En el capitalismo, los individuos y las empresas llevan a cabo la producción y el intercambio de bienes o de servicios en forma libre dentro de la división, con el propósito necesario del beneficio monetario para la obtención de recursos en función de cualquier orden de fines dentro del marco de una cooperación mediatizada por el mercado.

## SOCIALISMO

El socialismo es el control por parte de la sociedad, organizada como un entero, sobre todos sus elementos integrantes, tanto los medios de producción como las diferentes fuerzas de trabajo aplicadas en las mismas.

## CONCLUSION

Como mencione en el ensayo para la producción de bienes y servicios es necesario los factores de producción que es la tierra, trabajo, capital y tecnología ya que son indispensables para satisfacer las necesidades de los seres humanos, que la microeconomía se enfoca en sectores individuales y la macroeconomía se enfoca en un todo, que existen tres tipos de sistemas económicos, sus etapas y los elementos.